



Alpha Rheintal Bank und Unihockey Rheintal Gators: Eine starke Partnerschaft

Die Alpha Rheintal Bank ist seit 2014 stolzer Hauptsponsor der Rheintal Gators und seit 2017 zudem Sponsor der Nachwuchsstufen U8, U10 und U12. Über die Jahre ist eine enge Partnerschaft entstanden, von der beide Parteien profitieren. Mit der Verlängerung des Nachwuchssponsorings bis 2026 wurde jetzt ein weiterer Meilenstein gesetzt.

Treuer Sponsor

Die Alpha Rheintal Bank ist mehr oder weniger seit der Gründung der Rheintal Gators im Jahr 1991 ein Sponsor des Vereins. Über die Jahre entstand dadurch eine enge Verbundenheit, die im Jahr 2014 in der Unterzeichnung des Vertrages für das Hauptsponsoring gipfelte. Doch damit nicht genug. Nur drei Jahre später entschied sich die Bank, das Nachwuchssponsoring der U8 bis U12 Junioren ebenfalls zu übernehmen. Somit ist die Alpha Rheintal Bank der grösste Sponsor der Rheintal Gators.

Ein Geben und Nehmen

Durch das grosszügige Sponsoring können die Gators vor allem die Breite des Unihockeysports im Rheintal aufrechterhalten. Jeder soll die Möglichkeit haben, seinen Sport auszuüben. Im Gegenzug ist die Alpha Rheintal Bank bei den Events der Gators allgegenwärtig. Doch die Partnerschaft geht weit über das Zurverfügungstellen von Werbeflächen hinaus. Die Belegschaft der Alpha Rheintal Bank ist regelmässiger Teilnehmer am Sponsorenturnier, ist präsent an den diversen Anlässen der Gators und einige persönliche Beziehungen sind dadurch entstanden. Auch durften die Gators die Alpha Rheintal Bank an Events mit den eigenen Bussen als Shuttleservice unterstützen.

Ein zuverlässiger und starker Partner

Die Verlängerung des Juniorensponsorings durch die Alpha Rheintal Bank wird von den Gators sehr geschätzt. Die Bank zeigt sich als zuverlässiger und starker Partner, der sich für die Belange in der Region einsetzt.

